



KINDER  
SCHUTZ  
MÜNCHEN

# Kinderkrippe Mondlicht Newsletter Januar 2022

# Das haben die Polarsterne im Januar gemacht

## Thema Winter

Zuerst haben wir aus dem Fenster geschaut und die Farben bestimmt, die wir sehen: Weiß und Blau für den Himmel und Grün für das Gras. Anschließend haben die Kinder die Fingerfarbe mit einem Pinsel oder direkt mit den Händen aufgemalt. Dabei kamen sie ganz alleine auf viele Ideen: mit den Fingerspitzen tupfen, mit den Handflächen klatschen, ...

Das Original können Sie gegenüber von der Polarstern-Gruppentür ansehen!



# Das hat das Sternenmeer im Januar gemacht

Wir haben ein Farbexperiment mit den Kindern gemacht, und dabei verschiedene Drucktechniken mit den Farben ausprobiert, damit die Kinder sehen was mit den Farben passiert.

Die Kunstwerke können im Flur bestaunt werden. 😊



# Das haben die Sonnenstrahlen im Januar gemacht

Wir haben Schneemänner mit Holz und weißer Farbe gemacht.

Sie hängen oben, neben der Treppe. 😊





KINDER  
SCHUTZ  
MÜNCHEN

Ihr Mondlicht-Team